

Tätigkeitsbericht der 1. Vorsitzenden, Edith Lenz-Geerdes, für das Geschäftsjahr 2022 zur Mitgliederversammlung am 25. März 2023



KINDER herz HILFE
Kinder-Herz-Hilfe e.V. Schleswig-Holstein

Liebe Mitglieder der Kinder-Herz-Hilfe e.V. Schleswig-Holstein

Zum ersten Mal seit 2019 können wir unsere Mitgliederversammlung wieder zum gewohnten Termin im Frühjahr abhalten, nachdem wir auch die Versammlung für das Geschäftsjahr 2021 erst im September durchführen konnten. Dennoch hat uns das erste Nach-Corona-Jahr 2022 viel Freude bereitet.

Wie schon im September berichtet, konnten wir am 21. Mai 2022 nach monatelangen Vorbereitungen endlich die neue Elternwohnung einweihen. Die Presse glänzte zwar leider durch Abwesenheit, das Projekt erhielt aber dennoch viel Aufmerksamkeit. Und wie sich gezeigt hat, ist die Wohnung ein voller Erfolg. Die ersten Familien sind schon kurz nach der Einweihung eingezogen und wir erfahren immer wieder, wie glücklich die Bewohner jedes Mal sind, wenn ihnen sehr kurzfristig eine Unterkunft angeboten werden kann. So ist auch das Interesse für unseren Verein gestiegen, auch wenn sich dies noch nicht in der Mitgliederzahl widerspiegelt.

Wir sind jedenfalls froh und glücklich, dass wir dieses Großprojekt erfolgreich realisieren konnten. Die erhobene Schutzgebühr von 20 Euro pro Tag generiert dabei gleichzeitig auch Einnahmen für unseren Verein. Die Belegung der Wohnung wird vom UKSH geregelt, wo auch die Gebühr hinterlegt wird, die dann nur von uns abgeholt werden muss. Dafür ist dann meist Mia verantwortlich.

Am Sonntag, dem 19. Juni, fand nach zweijähriger Pause wieder der Erdbeerkekseverkauf am Hotel Steigenberger im Rahmen der Kieler Woche statt. Der Wiederbeginn war durch die Nachwehen von Corona noch etwas schleppend, aber es wurde wieder eine schöne Spendensumme erzielt, die hilft, unsere Aktivitäten zu finanzieren.

Dazu gehört traditionell die sportliche Familienfreizeit, die wir im vergangenen Jahr vom 1. bis zum 5. August am Plöner See verbrachten. Hier waren diesmal nur fünf Familien dabei, aber auch das war noch auf die Folgen der Pandemie zurückzuführen.

Zwischendurch fand auch wieder das schon traditionelle Golfturnier von Svenja Paulsen statt, bei dem erneut eine fünfstellige Summe auf unser Vereinskonto floss.

Die schon erwähnte Mitgliederversammlung am 17. September war dann schon besser besucht, und wir konnten dabei mit Mia Nischik ein neues Vorstandsmitglied wählen. Der Vorstand besteht damit wieder aus 11 Mitgliedern.

Anfang Oktober war ich als Vorsitzende unseres Vereins eingeladen, als Mitglied der Delegation Schleswig-Holsteins an den Feiern zum Tag der Deutschen Einheit in Erfurt teilzunehmen. Dies war für mich persönlich ein großes Erlebnis, wobei ich in Gesprächen unter anderem mit Bundeskanzler Olaf Scholz und Ministerpräsident Daniel Günther auch viel über unsere Arbeit berichten konnte.

Als letzte Veranstaltung des vergangenen Jahres ist dann noch die Nikolausfeier zu erwähnen, die wie im Vorjahr mit der Märchenerzählerin Susanne Söder-Beyer gestaltet wurde. Mit rund 40 Teilnehmern war die Beteiligung daran ausgesprochen gut, und ich hoffe, dass wir diesen Rückenwind auch in der Zukunft spüren werden. Die Anmeldezahlen für die nächste Familienfreizeit im August in St. Peter-Ording sprechen jedenfalls dafür, waren doch alle 34 Teilnehmerplätze ruckzuck ausgebucht, so dass wir noch Zimmer nachbuchen mussten. Wir werden dann 41 Teilnehmer sein.

Bevor es soweit ist, werden wir am 13. Mai auch die Tradition des Sommerfestes wieder aufleben lassen. Dazu werden demnächst die Einladungen an die Mitglieder verschickt werden. Wir feiern dann auch das 30-jährige Bestehen unseres Vereins.

Aus der Vorstandsarbeit ist zu berichten, dass wir zwar nur drei Vorstandssitzungen in physischer Form durchgeführt haben, aber immer wieder auch zwischendurch per elektronischer Kommunikation miteinander konferiert und Beschlüsse gefasst haben.

Die Geschwisterbetreuung im Haus der Familie läuft jetzt - nach Corona - auch wieder normal und regelmäßig, auch wenn sich die Zahl der betreuten Kinder noch in Grenzen hält. Pia Ulrich ist Ende Januar zwar aus beruflichen Gründen als Betreuerin ausgeschieden, aber wir haben ja mit Mathis Roloff rechtzeitig eine dritte Kraft eingestellt, so dass es heute zwei Vorstandsmitglieder, also Mia und Mathis, sind, die sich die Arbeit teilen.

Die Zahl unserer Mitglieder ist stabil. Wir hatten ein paar Austritte und ein Mitglied ist verstorben, dafür konnten wir auch ein paar neue Familien in unserem Kreis willkommen heißen. Aktuell haben wir 115 Mitglieder.

Zum Abschluss meines Berichtes möchte ich allen danken, die unsere Arbeit als Mitglieder oder Freunde nicht nur mit Geld, sondern oft auch tatkräftig unterstützen. Hervorheben möchte ich dabei Svenja Paulsen für das Golfturnier und hierbei auch Stefan Goßmann für die Organisation der Tombolapreise und was sonst noch daran hängt, sowie Elisabeth Wirth vom Hotel Steigenberger und ihren Mitstreitern.

Außerdem möchte ich mich bei den Vorstandsmitgliedern für ihren Einsatz und ihre stets konstruktive Mitarbeit herzlich bedanken.

Vielen Dank für Eure Aufmerksamkeit.